## **RICARDO ARJONA**

## Palacio de la Ópera (A Coruña)

## PERMISO DE ACCESO A MENORES DE 16 AÑOS (15 AÑOS O MENOS).

Los menores de edad que tengan **entre 0 y 15 años**, ambos inclusive, podrán acceder al concierto pagando la entrada correspondiente, cumplimentando este documento que se entregará en los accesos al recinto junto con la fotocopia de DNI/Pasaporte o libro de familia de todas las personas reflejadas en el mismo. Dichos menores deberán ir **acompañados por su padre, madre, tutor legal o persona autorizada** para custodiar al menor o menores.

<ol> <li>Cumplimentar si el responsable del menor es el padre, la madre o el tutor egal del mismo:</li> </ol>
D./Doña con DNI/NIE/Pasaporte
Manifiesta que es padre, madre o tutor legal de los menores que a continuación se citan:
DNI edad con
DNI edad con
A través del actual documento, expreso mi consentimiento como padre, madre dutor legal y acepto mi responsabilidad de que los menores anteriormente citados accedan al concierto de RICARDO ARJONA en el Recinto Palacio de la Ópera el día de febrero de 2022 en mi compañía.
<ol> <li>En caso de que el padre, la madre el tutor legal del menor no acompañe a menor o menores citados en el interior del recinto.</li> </ol>
Autorización para custodiar al menor o los menores en el interior del recinto:
D./Doña con DNI/NIE/Pasaporte
Manifiesta que es padre, madre o tutor legal de los menores que a continuación se citan:
DNI edad con
con ONI edad

con
DNI edad
Y autoriza a:
D./Doña con DNI/NIE/Pasaporte
A responsabilizarse de los menores citados en el interior del recinto durante la celebración del concierto de RICARDO ARJONA el día 13 de febrero de 2022 en el recinto Palacio de la Ópera.
En todos casos, tanto padre, madre, tutor legal o persona autorizada, al firmar este documento y presentar las fotocopias de DNI/Pasaporte (en caso de que el menor no tenga DNI se deberá aportar la fotocopia del libro de familia) de todas las personas reflejadas en este documento (tanto adultos como menores), declara estar en pleno conocimiento de las condiciones de compra y venta de las entradas expuestas a los menores y las acepta sin restricciones. Asimismo se declara total y único responsable de la protección y custodia del menor o menores citados en el documento comprometiéndose a velar por su seguridad y bienestar durante la celebración del concierto de RICARDO ARJONA.
De igual forma aprueba la responsabilidad de <b>impedir el consumo</b> por parte del a los menores citados en este documento <b>de sustancias como alcohol, tabaco o estupefacientes</b> ; y de <b>evitar cualquier situación de riesgo o peligro</b> para el menor, o que él mismo pueda ocasionar. Especialmente guardará especial celo en la guarda y custodia durante la celebración de las actuaciones artísticas <b>situando al menor/es en lugares seguros</b> .
Los responsables de los menores y estos mismos <b>eximen de cualquier responsabilidad a la empresa organizadora</b> del evento por los daños y/o perjuicios que los menores pudieran padecer o provocar, además de proclamarse como responsables únicos de los daños y perjuicios mencionados.
Por último, consiente firmemente que la entidad no devuelva el importe abonado al menor y/o se deniegue su entrada al recinto, en caso de haber incumplido alguna de las condiciones o de no haber aportado la documentación correcta y necesaria.
Firma:
En a de de 2021.

La información registrada será tratada: Para atender, tramitar y dar respuesta a las solicitudes formuladas por los Usuarios para gestionar el envío de newsletters y otras comunicaciones comerciales de RLM, incluyendo información o noticias sobre promociones, actividades, productos, servicios, conciertos u otro tipo de eventos o actividades relacionadas, desarrolladas o patrocinadas por RLM o los artistas que representa. Con carácter general, RLM no tiene prevista la comunicación de sus datos personales a ningún tercero, salvo para el cumplimiento de obligaciones legales.

La base legal del tratamiento de los datos recogidos es el consentimiento del Usuario expresado mediante la aceptación de esta AUTORIZACION.

Los datos personales recogidos serán conservados en el caso de comunicaciones comerciales, hasta que el Usuario revoque el consentimiento prestado para su recepción.

El Usuario puede, en cualquier momento, solicitar a RLM confirmación sobre si sus datos personales están siendo tratados por nuestra empresa y, en caso afirmativo, acceder a los mismos. Asimismo, puede solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que se recogieron. Asimismo, en determinadas circunstancias, el Usuario podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. También, podrá oponerse al tratamiento de sus datos en determinadas circunstancias. RLM dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones. Por último, cuando sea procedente, el Usuario podrá ejercitar el derecho de portabilidad para obtener los datos en formato electrónico o que se transmitan los mismos a otra entidad.

A tales efectos podrá utilizar los siguientes canales, acompañando siempre fotocopia de su DNI o cualquier otro documento que permita acreditar su identidad:

Por carta a la dirección: C/ Puerto de Santa María, 65. 28043 Madrid

Por correo electrónico a: rlmrgpd@rlm.es

Por último, se informa igualmente del derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos en caso de que tenga conocimiento o considere que un hecho pueda suponer un incumplimiento de la normativa aplicable en materia de protección de datos.

RLM tratará en todo momento sus Datos de forma absolutamente confidencial y de acuerdo con los usos y finalidades previstas con anterioridad. De igual modo, RLM adoptará las medidas de índole técnica y organizativa necesarias que garanticen la seguridad de los Datos y eviten así su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología de acuerdo con lo establecido por el Reglamento General de Protección de Datos. Sin embargo, RLM no puede garantizar la absoluta inexpugnabilidad de la red Internet y por tanto la violación de los Datos mediante accesos fraudulentos a ellos por parte de terceros.